

El anterior Presidente del Colegio, Dr. Santos Martínez y Martínez-Conde dando las gracias en nombre de los homenajeados.



Delegado de Sanidad, Angel Amador, entregando al Dr. Horacio del Barco Tirado, el título de Colegiado Honorífico.

citados diplomas e insignias fueron entregados por las autoridades mencionadas, en unión del Presidente del Colegio, don Pascual Crespo y Crespo, que tuvo para los jubilados, unas palabras de gratitud y de reconocimiento, pues dijo: «habéis cumplido con una alta misión en la sociedad; le habéis entregado a ésta, con abnegación, los mejores años de vuestra vida, justo es, pues, el reconocimiento a vuestros servicios que ahí quedan ejemplarizados a la profesión médica.» Después, en nombre de los homenajeados, contestón el Dr. Martínez y Martínez-Conde, quien dio las gracias en nombre de los jubilados y que exortó a todos a trabajar sin descanso por una sociedad más justa, más libre y más sana, en un momento de acoso general.

El Restaurante Almanzor ofreció la cena de la festividad, con la exquisitez acostumbrada, terminando con animado baile en sus salones que duró hasta las altas horas de la noche. Una fiesta que todos los asistentes recordarán por a espléndida organización del Colegio, que un año más, ha querido festejar a su Patrona Ntra. Sra. del Perpetuo Socorro y a unos colegiados médicos que se han esforzado en cumplir con su deber.



El Director General de Salud Pública de Castilla-La Mancha, Dr. Joaquín Chacón Fuentes, entregando el título de Colegiado Honorífico al Dr. Aurelio Medina Medina.



Dtor. General de Salud Pública de Castilla-La Mancha, entregando el título de Colegiado Honorífico, al Dr. Antonio de la Peña Rueda.



Presidente de la Audiencia, asistente al acto